

El tiempo pasa pero el dolor queda

Querido papá, hace ya 10 meses que te fuiste de mi vida, y todavía no me puedo hacer a la idea. La gente me decía que el tiempo lo cura todo, pero no es cierto, al menos no para mí, te sigo echando de menos como el primer día, yo diría que incluso más. Ya no te puedo llamar, no nos podemos contar nuestras cosas, eras tan importante para mí, y lo sigues siendo. Mirar tu foto, la última que tengo de ti me entristece tanto, porque era tu cumpleaños y los dos sabíamos al soplar las velas, que eran las últimas, ya no llegarías al 80 deseado, por eso los dos salimos con lágrimas en los ojos.

Intento buscar en mi mente los últimos mejores momentos que pasamos juntos, nuestros días en Málaga, paseándote por todos sitios, ya con más dolor, nuestros aperitivos en el jardín del geriátrico, cuando ponían música, que tanto te gustaban, aún conservo una botella tuya de vermut que jamás abriré y se hará añeja. Eras como Jaimito, nada se te resistía y aunque no pudieras, ahí estabas tú intentándolo.

Mi mayor dolor, papá, es que no me llamaran para poder despedirme de ti, y eso me pesa en el alma.

Daría todo lo que tengo para verte diez minutos y repetirte todo lo que te dije cuando ya no podías oírme.

Sigo luchando papá, día a día, sólo tú creíste en mi enfermedad, que por desgracia ha ido a más, y me levanto cada día pensando en que tú lo querías así, tú has sido un ejemplo de enfermo luchador, y ahí seguiré yo, la senda de tus pasos.

Estés donde estés dame fuerzas, haz brotar de nuevo mi jazmín, ese jazmín que trajimos de Málaga que no echaba flores ni queriendo y al día siguiente de tu muerte tenía flores en lo más alto.

Espero que donde estés, tengas "gotas" para refrescar el café (tú ya sabes). Mil besos, papá. Te quiero.

MONTSERRAT I. S.
Granollers

Impostos amb recàrrec a les Franqueses

Aquest escrit és per denunciar que l'Ajuntament de les Franqueses del Vallès ens ha enviat els impostos de circulació dels vehicles de l'empresa amb un recàrrec del 10%. Són més de 5 vehicles i el recàrrec suposa uns 100 euros. És la primera vegada que rebem els esmentats impostos i ja van amb el seu corresponent recàrrec, el que ens ha portat a pensar que l'actuació de l'Ajuntament ha estat premeditada. Li ha passat a

En Granollers, los negocios para ricos

Acabo de leer un titular vuestro que pone: La justicia ahora es sólo para ricos. Respecto a las tasas que quieren imponernos. Pues bien, también confirmo que en este pueblo llamado Granollers, los negocios también son para ricos. Te dicen que seas emprendedor, que pongas tu negocio, te ponen un servicio de auto-empresa desde el ayuntamiento... pero al final te das cuenta que no hay ninguna ayuda por parte de nadie, y que encima nuestro ayuntamiento no bonifica nada de nada. Por lo que me he informado es el único que no está haciendo nada respecto a la tasa de apertura de un negocio, que asciende mínimo a 1450 euros. Argentona, por citar un ejemplo, han puesto gratis esa tasa, Les Franqueses al 50% de descuento. Granollers paga. No quiero hablar de subvenciones por intentar crear tu negocio, pues no existen.

El crédito del banco, más complicado aún. Y mi pregunta es ¿quieren que seamos autónomos con tantas dificultades y sin ninguna ayuda? Porque ya no hablo de todo lo que conlleva, alquiler, ingenieros, la abuela, el tito, el técnico del ayuntamiento... Lo siento, pero soy incapaz de crear ninguna autoempresa

y menos contratar trabajadores. El día que ayuden, que lo hagan fácil, que nos apoyen a los jóvenes, y que no sean tan complicados todos los trámites, quizás sólo quizás, me convengan de hacerlo. Ahora mismo, y viendo las trabas, los costes y las dificultades, lo siento mucho Sr. Mayoral, pero su Ayuntamiento y su burocracia hacen imposible crear nada en Granollers.

Ah claro, ahora me sacará las estadísticas de apertura de nuevos negocios, por favor indíqueme de quiénes son, si ya tenían más en Granollers, y no se olvide de darme también la lamentable lista de negocios que han tenido que cerrar. No nos lamentemos tanto, y ayudemos a los que quieren instalarse, y a los que ya están, y dejemos de recortes e historias creadas por unos mercados y creíbles por unos políticos. No estamos mal, hacen que estemos mal. La situación es la que quieren que nos creamos. Conclusión: Sr. Mayoral vea qué impuestos cobra e intente subvencionar o facilitar un poco la tarea ardua y complicada.

JORDI MENESES
Granollers



algú més? Nosaltres hem trucat a l'Organisme tributari de les Franqueses i ens han dit que és el nostre problema si no sabem quan cal pagar els impostos, cosa que no discutim, però sempre ens havien arribat a l'apartat de correus. És per recaptar més diners? És així com sortirem de la crisi, escanyant a les empreses que encara treballen amb recàrrecs d'impostos, a més de tots els que ja paguem?

CARME FOLCH
Les Franqueses del Vallès

El futur de la zona del Falgar

Des de la regidoria volem comptar amb la col·laboració dels veïns i veïnes de les Franqueses en la definició dels usos del Falgar i la Verneda. Per això tirem endavant un procés participatiu per recollir i integrar les opinions i expectatives de la població i aconseguir una actuació col·lectiva el resultat de la qual sigui refermat pel Ple municipal i, per tant, vinculant tant per al govern actual com per als que puguem tenir en un futur. Animo a la ciutadania a participar-hi activament.

Totes les propostes seran benvingudes. El resultat del procés ha de ser el que les Franqueses vulgui. D'acord amb el compromís de transparència que centra les actuacions de la regidoria, el procés s'obre sense cap idea preestablerta ni cap limitació política. Volem fer-vos, a tots, còmplices i responsables del nostre futur. I per algun lloc hem de començar. De moment, només tenim un punt de sortida: la situació lamentable que fa tants anys que pateixen aquests 175.000 m2 del nostre municipi. La primera sessió tindrà lloc el proper dijous, dia 7 de juny, a les 18 hores a Can Font. Farem una presentació de l'estat actual de la zona i començarem el debat i la recollida de propostes. Tots els franquesins/es hi sou convidats. Només heu d'aportar les vostres idees i voluntat de treballar.

ÀNGEL PROFITÓS

Regidor de Serveis
Centrals, Hisenda i
Participació Ciutadana
de l'Ajuntament de
Les Franqueses
del Vallès



LA COLUMNA DEL LECTOR

La pitada

En tiempo de crisis no habría que desaprovechar ninguna oportunidad para crear confianza en los acreedores. Para hacerlo, existen fórmulas prácticas o materiales y morales o de imagen, las de imagen son trascendentes por el espíritu colectivo que transmiten al observador que maneja los recursos, el cual suele estar muy atento y se fija en todo y cualquier cosa que no le guste hace que la prima de riesgo suba. Los 54.000 ciudadanos que se congregaron en el estadio para ver in situ la final de Copa, comunicaron al mundo que son gente feliz y sin problemas económicos aunque insolidarios, es alentador que estos conciudadanos no se hallen expuestos a los efectos de la recesión o que ya hayan salido, si alguna vez estuvieron en él, del túnel en el que una gran muchedumbre todavía brega contra la oscuridad que no escampa. Los abucheos y las pitadas en el estadio durante y después del himno nacional español prueban que una parte del país está todavía lejos de haber comprendido que éste está pasando por una época de vacas flacas, flaquísimas (véase Génesis-41). La Jefatura del Estado y el Gobierno se reúnen con el pueblo para presenciar juntos un partido de fútbol y siguiendo con la tradición y el protocolo, suena el himno español, máximo exponente en audio de la soberanía nacional y el pueblo pita y lo rechaza en contraposición al respeto que muestran hacia él las autoridades. Algunos, muy condescendientes y tolerantes, los de siempre, dicen que se ha ejercido el derecho a la libertad de expresión, cuando acudir a un partido de fútbol llevando un silbato en el bolsillo para utilizarlo contra el himno, no es más que una expresión del libertinaje que genera la ausencia de formación cívica. Las pitadas ponen en evidencia un enorme despiste mental porque si el himno forma parte de los símbolos representativos de la soberanía nacional y ésta reside en el pueblo, atacar al himno es atacarse a uno mismo, además, el pueblo pierde credibilidad y prestigio, éste exige unidad entre los políticos pero no es capaz de mostrar en público unidad con los políticos. En EEUU nadie pita ni abuchea a su himno sino que se llevan la mano derecha al corazón.

M. RIERA